

Mesdames et Messieurs,

Nous voici réunis pour le vernissage de cette exposition. En effet depuis le 12 juillet, et ce jusqu'au 23 août, l'hôtel de ville accueille cette exposition de peinture très particulière. Il s'agit en l'occurrence d'œuvres entièrement créées par les artistes amateurs de notre commune. Cet événement est original parce que pratiquement chaque quartier de la ville et de la station a ses représentants.

Vous le constatez par vous-mêmes, ces œuvres sont variées tant par les techniques utilisées que par les thèmes abordés. Elles témoignent de la richesse de la création plastique.

En fédérant ces peintres amateurs, nous participons activement au rayonnement culturel de la ville. Pour cette raison, une communauté comme la nôtre se doit de soutenir les pratiques amateurs et de développer l'éducation artistique pour les jeunes et moins jeunes, il n'y a pas d'âge dans ce domaine. Vous savez à quel point je crois en la force de la culture pour affermir les liens de fraternité entre les générations, c'est aussi le souci de mettre en lumière tous les talents.

Je puis vous dire Mesdames et messieurs que notre pays compte de nombreux passionnés dans ce domaine : 17% de Français de plus de 15 ans ont pratiqué ou pratiquent la peinture en amateur. Aussi, à travers cette exposition, je souhaite que nombre de nos administrés puissent découvrir votre travail. Beaucoup sont déjà venus, j'espère que beaucoup d'autres viendront admirer ces toiles et peut-être se découvrir eux-mêmes une passion pour la peinture ou toute autre forme d'expression artistique. Car c'est bien l'un des objectifs de cette exposition : apporter aux habitants un autre regard sur la création artistique, les inciter à découvrir et à partager leurs passions.

Merci à vous

Le maire

J.JUPIN